

「ここにちは暑い日が続いていますね。

始めは、新型コロナウイルスがどう物かわがりませんでした。でも、だんだん新型コロナウイルスがこわい物だとわかりました。感染者、七くなたがたからはじふえてきましたね。コロナウイルスがいつももやくなくなるといいですね。みんなもお体に気をつけ、感染しないようにがんばりましょう。

医りょう現場で働くかたがたへ

吉本 岩希



「ここにちは暑い日が続っています。

最近、「コロナウイルス」大分落ちて、来ました。松達は学校で「コロナウイルス」について話合いました。わ医者さんやかんさん達が一番かかるかうせいがあるのに、ちりよつとしてくれたりなど

本当にありがとうございます。私達も

気をつけるので、医者さんやかんさん達も「コロナウイルス」十分お気をつけください。



二〇二〇年六月二十六日 山崎 沙來

二〇二〇年六月二十六日 山崎 沙來

「ここにちは、まだなんど暑くなつりますね。今は新型コロナウイルスがとてもはやそで、こわいです。庄内小学校ではコロナウイルスについて勉強をしました。わたしたちがすんで、いる福岡県でもコロナウイルスに感染して、いるのがはじめてでした」とおはとて、もくわかつたしげくりしました。

やわたしたちの学校では、がなうマスクをして、やうしょくをたぶると、きはマスクをとるから食べている時は、しゃべっていけないと、言われていて、感染よぼうをして、います。みんなでコロナウイルスにまけな、ようじがんばりましょう。加藤 菊乃

「ここにちは、暑い日が続っていますね。

コロナウイルスと戦って、いただり、あり、がとうござります。いろいろ学校で学びました。コロナウイルスは、人なじ、あい、だなど、知りました。すつて、いたため、ありがとうございました。私も、新型コロナウ

「ここにちは、暑い日が続っていますね。

みんなをあそび、なを元気にして、ください。体に、気をひけてがんばってください。二〇二〇年六月四日 うみこうづが 医りょう現場で働く方へ

「ここにちは、私達のために、新型コロナウイルスと戦つてくれてあります。がとうございます。この前、二ースでコロナウイルスと戦つて、いる姿を見ました。感染するリスクも一番高いのに、とてもたくさんの人々を治すために命をかけてがんばります。これからも病に気をつけ、がんばりよう。

二〇二〇年六月二十六日 安尾 優希

「ここにちは、十いきん暑いです。ね。

新型コロナウイルスにかかるたんを治して、いるてあがりました。学校で新型コロナウイルスの勉強しました。新型コロナウイルスで、新型コロナウイルスにかかるたんを治しました。新型コロナウイルスにかかるたんの人もたくさんいるから、あります。しりまし、新型コロナウイルスにかかるたんの人もたくさんいるから、あります。

二〇二〇年六月二十六日 山本 到菜

「ここにちは、初めておたよりします。ぼくは、コロナウイルスということをヒトたこには、こわいと思ひました。コロナウイルスやね、ちゅうしょくのこわりのかみとを助けてくれてありますけど、コロナウイルドになつてしまひます。学校では、コロナウイルスのこと、レりました。コロナウイルスにかがらなりよに気をつけてください。鳥井 隼斗

「ここにちは、新型コロナウイルスで感染している人がいると思ひますが、日本人や外国人の感染を助けてくだささる、あります。学校でコロナウイルスの勉強をしました。コロナウイルスは、めちゃ小さいこと、が分かりました。これからも、感染している人を治してください。後、お医いやさんたちもコロナ、感染に気をつけてください。

二〇二〇年六月二三日 高小学校金山昌太朗 医りょう現場で働く方へ